

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.06.2021

WLAN Hotspot auf dem Viktualienmarkt ausbauen

Die Landeshauptstadt München baut das WLAN-Angebot auf dem Viktualienmarkt deutlich aus.

Begründung:

Die Versorgung mit WLAN auf öffentlichen Plätzen gehört heutzutage zum Standard in München. Sowohl für die Kunden und Händler aber auch die Touristen als Besucher des Viktualienmarktes ist ein leistungsstarkes WLAN erforderlich. Beim bargeldlosen Zahlungsverkehr sind Kunden und Standbetreiber, insbesondere jene, die keinen eigenen Telefon- bzw. Stromanschluss besitzen (z.B. Schirmstände), gleichermaßen betroffen. Die Reichweite des aktuellen Hotspots reicht in der Regel nicht aus, um den Markt abzudecken. Die improvisierten Maßnahmen, mit denen sich die Händler untereinander zu helfen versuchen, sind viel zu instabil und unzuverlässig. Eine volle Abdeckung eines solchen Marktes mit WLAN muss schnellstmöglich ermöglicht werden.

Heike Kainz (Initiative)

Stadträtin

Alexander Reissl

Stadtrat